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Первый районный слет

комсомол ьцев-ш кольни ков
Сегодня в клубе горняков j ставке. Школьники города со-
крывается иервый районный : бралв 7.865 килограммов ма-
ет комсонольцев-школьни- кулатуры, около двух тонн

в 250 делегатов соберутся металлического лома. Эти ра-
е<ь. чтобы! подвести итоги боты особенно хорошо нрово
боты но «вышению успе- дят комсомольские органнза-
емостн и дисциплины в інко- цни первой, второй, третьей и

Свой первый слет молодежь
ійона посвшнаст \Х съезду

.ммунистичеіской партии Со-
тского Союза. Юноши и де-
шки вместе со всем совет-

им народом внимательно сле-

тая за работой съезда, ра-

уются достигнутыми страной
пехамн, настойчиво готовят

бя, чтобы внести свой вклад

дело борьбы за досрочное
дполненіе шестого пятилет-

его плана. Многие учащиеся

О классов в этом году при-

т на заводы, шахты, строй-
и в колхозы. Они будут

посредственно участвовать

претворении в жизнь вели-

'ствеиных Задач коммуни-

гического строительства.

Прошло 4 месяца подготов-

к слету. Много нового и

ітересного появилось за это
іемя в школьных комсомоль-

шх организациях. ІІодготов-
к слету оказала положн-

елыюе влияние на повыше-

яе успеваемости и дпеципли-

ы в школах. За вторую чет-

ерть учебного года успевае

ость в целом' по району со-

тавила 85 процентов. Лучшсй|
спеваемости добились сред-

ня школа У» 1 (директор
. Герасимова, секретарь ко-

втета ВЛКСМ т. Быстрова) и

редняя школа Л» 3 ( директор

. Чмутина, секретарь комите-

а ВЛКСМ т. Королькова). Не-
колько активизирована рабо-
а классных комсомольских

рганязаций, комсомольских

руоп по развитию инициатп-

ы я самодеятельности школь-

ов. Сейчае в каждой шко-

города созданы и успешно

тают предметные и техии-

кяе кружки, в которых уча-

іиеся изготовляют модели,

аглядиыеайюсобия по химии

физике, получают навыкн|
МРЯШАШб работы по про-

ессням слесарей, токарей,
юферов, киномехаников. Луч-
ше вкспонаты демонстрнруюг-

я сегодня на районной вы

девятой средних школ.
Немало интересных дел в

каждой школе. Комсомольцы
средней шкоды У; 9 заложили
школьный фруктовый сад. 24
комсомольца здесь научились

выполнять несложные работы
на токарном и фрезерном стан-
ках, овладели слесарным делом.

Можно привести еіце десят-

ки примеров хорошей работы
комсомольцсв-школьников. Но
вместе с этим надо сказать,
что в деятельности школьных

комсомольских организаций
еще имеют место существен-

ные недостатки. Далеко не

все члены ВЛКСМ показывают

пример в овладении знаниями,

а комитеты ВЛКСМ и активи-

сты еще не замечают этого.

В средней школе № 2, напри-

мер, не успевают 18 комсо-

мольцев, а комитет ВЛКСМ не

ведет решительной борьбы с
этим недостатком. Слабо по-

ставлена в ряде школ физ-
культурная работа.

Сегодняшний слет подведет

итоги. Но это не значит, что

соревнование, развернувшееся

за лучшую постановку работы
в комсомольских организациях,
должно прекратиться. Наобо-
рот, оно должно продолжаться

до конца учебного года. Ко-
митеты ВЛКСМ и классные
комсомольские организации

обязаны больше проявлять за-

боты о том, как школьники

выполняют свой основной долг
—овладевают знаниями, навы-

ками в труде, как воспиты-
вают у себя и своих товари-

щей сознательную дисциплину

и волю, настойчивость в пре-

одолении трудностей.
Школьниками должна быть

во-врсмя развернута работа но

выращиванию цветов, благо-
устройству школ, уходу за
насаждениями на пришколь-

ных участках. Каждая школа

обязана определить своп зада-

чи по оказанию шефской по-

мощи колхозам в выращивании

кукурузы и уходе за овощами.

23 февраля на утреннем за-

седании съезда, происходив-

шем под председательством
тов. Г. Е. Бурминой, продол-

жалось обсуждение доклада

тов. II. А. Булганина о Дирек-
тивах XX съезда КПСС по ше-

стому пятнлетнему плану раз-

вития народного хозяйства
СССР на 1956 — 1960 годы.

Первым выступил тов. Н. И.
Бобровников (Московская парт-

организация). Он остановился

на вопросах реконструкции сто-

лицы. В шестой пятилетке в

Москве значительно увеличит-

ся строительство жилых домов,

школ, больниц, культурно-бы-
товых учреждений.

Затем слово предоставляет

ся тов А. Н Косыгину Пар-
тия и Правительство, говорит

он, обеспечивая преимуще-

ственный рост тяжелой инду-

стрии, уделяют ноослабиое
внимание подъему сельского

хозяйства и развитию всех от-

раслей легкой и пищевой про-

мышленности.

В новой иитнлетке произ-

водство всех тканей увеличит-

ся до 9 миллиардов 263 мил-

лионов метров. Выпуск обуви
в I960 году достигнет 455
миллионов нар. Швейных изде-

лий к концу пятилетки будет
изготовляться более чем в пол-

тора раза. Выработка сахара

увеличится в два раза. Это
полностью обеспечит потребно-
сти населения и сахаре. В ше-

стой пятилетке в целом по

стране в дна раза увеличится

производство мяса и молока

Большое развитие получит рыб
пая промышленность.

Тов. К П. Орловский (Бело
русская парторганизация) рас-

сказывает о работе колхозни-

ков сельскохозяйственной ар-

тели іРассвст», о планах на

будущее. Колхоз объединяет
более 1.200 дворов и имеет

9 тысяч гектаров земли. Он
получает высокие доходы от

всех отраслей хозяйства. Ово-
щеводство и садоводство при-

несло более 1,5 миллиона, а

льноводство — 7,5 миллиона

рублей. Животноводство дало

сельхозартели 5,2 миллиона
рублей.

В 1955 году на каждый тру-

додень выдано по 30 рублей
деньгами, по 3 килограмма

зерна, по 10 килограммов кар
тофеля и т. д.

В обсуждении доклада тов

Н. А. Булганина приняли так-

же участие товарищи: Н. К

Байбаков, Т. С. Мальцев (Кур-
ганская парторганизация),
В. А. Малышев, Б. П. Бещев.

На утреннем заседании с
приветствиями съезду от за-

рубежных компартий выступи-

ли тепло встреченные делега-

тами товарищи: А. Ларсен (Да-
ния), А. Гхош (Индия), Э. Лев-
лиен (Норвегия), Д. Энсина
(Мексика).

Были оглашены письменные

приветствия XX съезду КПСС
от коммунистических партий
Турции, Алжира и Колумбии

На вечернем заседании, про-

ходившем под председатель-

ством тов. 3. Р Рахимбабае-
вой, в прениях выступили

товарищи: В А. Кучеренко,
3. В. Мацкевич, А. Г Ше-
реметьев.

Съезд иришди приветство-

вать юные пионеры.

Делегаты и гости встают,

встречая юное поколение бур-
ными аплодисментами. Словно
живые цветы украсили собой
дети все проходы в зале, все

свободное пространство около

трибун.
Текст приветствия, напи

санного прозой и стихами,

читают несколько мальчиков

и девочек. Оно проникнуто

беззаветной любовью к родной
Коммунистической партии.

Группа мальчиков и дево

чек устремляется к Президиу-
му. Они вручают букеты жи-

вых цветов руководителям Пар
тии и Правительства, а так

же руководителям зарубежных
коммунистических и рабочих
партий.

Делегаты съезда тепло про-

вожают иокидающих зал пио

неров.

Затем предоставляется сло-

во тов. И. А. Каирову. Он под

черкнул, что одной из важней
ших задач шестого пятилетия

в области культуры является

повсеместное осуществление

всеобщего среднего образова-
ния. Претворение в жизнь этой
задачи явится крупнейшим
вкладом в развитие социали

стической культуры в Совет
ской стране.

С приветствиями съезду от

братских коммунистических и

рабочих партий выступили теп

ло встреченные присутствую
щими товарищи: Р. Арисмен
ли (Уругвай), С. Микунис
(Израиль), Э. Boor (ІПвейца
рия).

Были оглашены также пись-

менные приветствия съезду

от коммунистических партий
Португалии, Малайи и Вене-
суэлы.

• •

•

На утреннем заседании

24 февраля, открывшемся под

иредседательством тов. М Г.
Первухина, продолжались пре-

ния по докладу тов. Н. А.
іулганина о Директивах XX
съезда КПСС по шестому пя-

тилетнему плану.

В прениях выстуиили това-

іищн: Cl Г. Рагииов (Азербайд-
канская парторганизация),
М. Д. Ковригина, академик

Д. Лысенко, Г. С. Хдамов.

Председательствующий сооб-
щает, что Комиссия, утвер-

жденная съездом для подготов-

ки резолюции по отчетному

докладу Центрального Комите-
та, закончила свою работу и

ставит проект резолюции на

голосованпе.

Съезд единогласно прини-

мает резолюцию.

Затем утверждается резолю-

ция о частичных изменениях

в Уставе партии, после чего

продолжалось обсуждение до-

клада тов. И. А. Булганина.

Па трибуне тов. И А. Бе-
недиктов. Он отметил, что

Центральный Комитет партии

поднял роль и значение сов-

хозов в сельском хозяйстве,
раскрыл перспективу значи-

тельного расширения совхоз-
ного производства.

В настоящее время, говорит

он, в Советском Союзе насчи-

тывается свыше 5.000 совхо-

зов. В шестой пятилетке сда-

ча зерна государству совхо-

зами достигнет 900 миллионов

пудов, производство молока

увеличится в 2,8 раза, а про-

изводство мяса и шерсти

удвоится.

В обсуждении доклада тов.

II. А. Булганина приняли так-

же участие товарищи: С. Ка
налов (Узбекская парторгани-

зация), П. Ф. Ломако, М А.
Евсеенко.

Председательствующий сооб-
щает, что в обсуждении до-

клада тов. Булганина приня-

ли участие 34 человека. В
Президиум поступило предло-

жение о прекращении прений.
Это предложение принимается.

л

(Окончание на 2-й стр.)

І Трудящиеся района торжественно отметили
8-ш годовщину Советской Армии и Военно-Морского Флота

Трудящиеся вашего района вместе і т. Харыбин. В заключение состоял-
сем советски* народом торже - ' св кояаерт коллектива художествен-

отметили 38-ю годовщиит 1 вой самодеятельности клубе.
Армии и Военно-Морского Торжественные собрания, оосвв-

: шейные дню Советской Армии и

герВяков. где собралось Военяо Морского Флота, состоялись в

человек, состоялся вечер,

' знаменательной дате.

.38 лет Советской Ар-
и Военво-.Морского Флота- вы-

райеиный военный комиссар

промкомбинате, в исполкоме район-
ного Совета депутатов трудящихся,
в Бытмногопроиартелн, в школе ФЗО
Ж 30 н других предприятиях и уч-

реждениях района. тов съезда
XX съезд КПСС. Члены Президиума съезда во время перерыва между заседаниями среди
.езда. Фото В. Савоі

делега-

авостьянопа.
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XX съезд Коммунистической партии

Советского Союза
(Окончание)

Председательствующий да-

лее сообщает, что тов. Булга-
нин от заключительного слова

отказался, т. к. все выступав-

шие товарищи согласны с ос-

новными положениями его до-

клада и проектом Директив по

шестому пятилетнему плану,

внесенным Центральным Коми-
тетом партии.

По предложению тов. Н. А.
Мухитдинова, выступившего

от имени московской, ленин-

градской, украинской, узбек-
ской, казахской, белорусской,
азербайджанской, литовской и

туркменской делегаций, съезд

единогласно выносит поста-
новление по докладу тов. Н. А.
Булганина:

1. Принять за основу вне-

сенный ЦК КПСС проект Ди-
ректив XX съезда КПСС по

шестому пятилетнему плану

развития народного хозяйства
СССР на 1956—1960 годы.

2. Для рассмотрения попра-

вок и дополнений к проекту

Директив избрать Комиссию
съезда.

Затем съезд утвердил состав

Комиссии по рассмотрению по-

правок и дополнений к проек-

ту Директив XX съезда КПСС
по шестому пятилетнему пла-

ну развития народного хозяй-
ства СССР на 1956—1960 го-

ды.

С приветствиями съезду от

зарубежных коммунистических

и рабочих партий выступили

товарищи: П. Де Гроот (Нидер-
ланды), Д. Урбани (Люксем-
бург), Т. Бак (Канада), Али
Ята (Марокко), Э. Хилл (Ав-
стралия), Э. Торбьярнарссон
(Исландия), М. Эннафаа (Ту-
нис).

В заключение заседания

председательствующий тов.

М. Г. Первухин сказал:

Мы заслушали приветствия

XX съезду Коммунистической
партии Советского Союза от

братских коммунистических и

рабочих партий. На имя съез-

да поступило также много

письменных приветствий от

коммунистических, профсоюз-
ных и других общественных
организаций зарубежных стран.

Большое число приветствий
получено съездом от трудя-

щихся и общественных орга-

низаций нашей страны. В при-

ветствиях выражаются поже-

лания успешной работы съез-

ду и дальнейшего подъема и

расцвета советской социали-

стической стране— оплоту ми-

ра и безопасности народов.

Разрешите от имени -XX съез-

да выразить нашу глубокую
признательность братским пар-

тиям и всем организациям,

приветствовавшим съезд на-

шей партии, и передать им

наилучшие пожелания успехов

в их работе.

Позвольте от имени XX съез-

да Коммунистической партии

Советского Союза заверить вас,
дорогие гости, и всех, кому

дорого дело рабочего класса,

дело мира и прогресса всего
человечества, в том, что ком-

мунисты Советского Союза
сделают все, чтобы с честью

выполнить задачи, поставлен-

ные партийным съездом, и не

пожалеют усилий для укреп-

ления мира во всем мире.

На этом заседание закры-

вается.

(ТАСС)

РАСТЕТ ПОЛИТИЧЕСКАЯ И ТРУДОВАЯ АКТИВНОСТЬ ТРУДЯЩИХСЯ
Горняки и энергетики множат

производственные успехи в честь XX съезда КПСС

С чувством гордости
Многолюдный митинг со-

стоялся на шахте № 3. Поме-
щение нарядной заполнили

сотни рабочих. Они пришли

сюда, чтобы выразить едино-

душное одобрение мудрой по-

литики родной партии.

— Большой и славный путь

прошел советский народ под

руководством Коммунистиче-
ской партии,— сказал помощ-

ник главного инженера т. Коп-
карев. — Достигнутые нашей
страной успехи радуют каждо-

го из нас и вдохновляют на

выполнение новых грандиоз-

ных планов. Будем трудиться с

еще большей энергией.
Бригадир проходчиков т. Боб-

ков сказал:

— Партия зовет нас впе-

ред, к новым успехам в тру-

де. Наша бригада обе-
щает в феврале довести про-

ходку штреков до 200 погон-

ных метров при норме 100
метров.

Слово берет бригадир нава-

лоотбойщиков т. Забродин. Он
говорит:

— Каждый из нас знает,

какое великое значение имеет

рост производительности тру-

да в деле коммунистического

строительства. Поэтому наша

бригада дает слово ежесменно

свое задание выполнять на

130 процентов.

Выступивший затем горный
мастер т. Цветков от имени

своих товарищей по труду за-
явил, что шахтеры приложат

свою энергию и знания, чтобы
как можно больше выдавать

сланца на-гора.

В резолюции, принятой на

митинге, рабочие, инженеры,

техники, служащие шахты го-

рячо приветствуют решения
XX съезда КПСС и заявляют

о своей решимости досрочно

выполнить задание первого го-

да шестой пятилетки.

И. ПЕТРОВА.

В райкоме

К новым трудовым успехам

посвященный XXМитинг, _

съезду Коммунистической
•партии Советского Союза, со-

стоялся на шахте № 1. Вы-
разить свои думы и чаяния

собрались навалоотбойщики,
проходчики, врубмашинисты,
машинисты электровозов. О
работе XX съезда партии рас-

сказал секретарь партийной
организации шахты т. Мель-
ников.

Слесарь шахты комсомолец

Федор Константинов з своем

выступлении сказал:

— Мы, комсомольцы и мо-

лодежь, отдадим весь свой мо-

лодой задор и энергию вели-

кому делу построения комму-

низма в нашей стране. Рабо-
тая слесарем по ремонту ваго-

нов, я беру обязательство еже-

дневно выполнять нормы вы-
работки на 150 процентов.

— Читаешь материалы XX
съезда партии,— сказал маши-

нист электровоза Николай Ани-
симов, —и воочию видишь, как
крепнет, становится все силь-

нее наша Родина под руко-
водством Коммунистической
партии. Мы, рабочие, полностью

одобряем мирную политику на-
шей Партии и Правительства.
Я даю слово свое сменное за-

дание ежедневно выполнять

не ниже как на 130 процентов.

Выступившие на митинге

горняки горячо одобрили муд-

рую политику Коммунистиче-
ской партии и дали слово на

заботу партии о благе народа

ответить творческим трудом.

М. КУЗНЕЦОВ.

*

За снижение

себестоимости
Трудовыми достижения-

ми ознаменовал XX съезд

Коммунистической партии кол-

лектив центральной электро-

станции. Несмотря на сильные

морозы, которые длились про-

должительное время, энергети-

ки обеспечили бесперебойное
снабжение района электро-

энергией. Обязательства, взя-

тые в честь XX съезда пар-

тии, перевыполнены. Энергети-
ки обещали сэкономить 300
тысяч киловатт-часов электро-

энергии на собственные нуж-

ды. Фактически они сэкономи-

ли полмиллиона киловатт-ча-

сов. Себестоимость электро-

энергии снизилась почти вдвое

по сравнению с планом. Сэко-
номлено 1.500 тонн топлива.

План по выработке энергий
выполнен на 110 процентов.

Во многом способствовали
росту производительности тру-

да и рационализаторские пред-

ложения энергетиков. Сейчас
на станции испытывается но-

вая вентиляционная установка

для вытяжки газов и пыли из

зольного помещения, что по-

зволит значительно улучшить

условия труда. По предложе-

нию слесаря т. Смирнова на

циркуляционных насосах по-

ставлены карманы для сеток.

Благодаря этому предложению

в конденсаторы стала посту-

пать только чистая вода, и

они перестали засоряться.

Основная задача, которую

сейчас решают работники элек-

тростанции, -обеспечениеустой-
чивого режима работы котлов

нормального давления. Это по-

зволит еще больше снизить

себестоимость энергии.

М. МАРТЫНОВА.

Бюро Сланцевского райкома
КПСС обсудило вопрос о ходе

подготовки колхоза имени

Ленина к весеннему севу-.

Бюро отметало, что В колхо-

зе неудовлетворительно развер-

нуты работы по подготовке к

весеннему севу. Особенно пло-

хо ведется заготовка и вывоз-

ка органических удобрений. Из
2,300 тонн навоза, предусмот-

ренных планом, вывезено на
ноля только 730, а щз 3.000
тонн торфа не вывезено на по-

ля нисколько. В колхозе ниче-

го не делается по закладке

торфонавозных компостов и

органо-минеральных смесей.
Лошади на вывозке навоза ис-

пользуются слабо и только по-

тому, что в хозяйстве недоста-

точно дровней, упряжи и дру-

гих обозно-шорных принадлеж-

ностей.

В парниковом хозяйстве из

имеющихся 1.200 рамомест очи-

щено от старой земли и перег-

ноя лишь 650. Многие парни-

ковые рамы не остеклены. Из-
готовлено только 300 соломен-

ных мат. Биотопливо к парни-

кам подвозится очень медлен-

но.

Правление артели не прояв-

ляет должной заботы о ремон-

те инвентаря и транспортных

средств. Хуже того, телеги,

плуги и прочий инвентарь до

сих пор не собраны и не до-

ставлены к кузнице.

Несмотря на все имеющиеся

условия, агроном т. Павлов не

наладил агротехническую уче-

бу с полеводами и овощеводами.

Серьезные недостатки имеют-

ся в деле обеспечения колхо-

за семенами. В артели недо-

стает значительного количе-

ства посевного картофеля, не-

которые семена зерновых куль-

тур имеют пониженную всхо-

жесть.

Бюро райкома партии отме-

тило, что все эти недостатки

— следствие ослаблеі
низаторской деятельнс

ления артели. Парті
ганизация (секретарь
ранг) ослабила контро

ственной деятельной

ния, недостаточно и<

трудовой подъем сред

ников, вызванный знаі

ным событием — ра

съезда КПСС, не и

усилия соревнующихс
шение неотложных г

подготовке к весенне

Бюро райкома КПСС
вало от правления

(председатель т.' К
немедленно устрани

ченные недостатки в

ке к севу; довести

ственные задания дс

полеводческой и ові

ской бригады; своі

обеспечить выполнен

вывозки на поля орга

удобрений, организо

кладку компостов і

минеральных смесей:
ремонт сельскохозяй
инвентаря; изыска

стающее количество с

тофеля; не позднее

завершить подготовк

нового хозяйства к

Бюро обязало г

организацию (секрета
ранг) широко развері

ди колхозников соци

ское соревнование за

вую подготовку к і

севу, усилить масс

тическую работу, глуС
яснять труженикам

материалы XX съес

и решения партии

тельства по крутому

всех отраслей" седьск<

ства.

Бюро райкома пар

дожило директору Р;

МТС т. Александров]
колхозу имени Лені

ходимую иомощь в

и вывозке на поля

-нин-

Резервы подъема урожайно*

неисчерпаемы

С большим подъемом тру-

дятся в эти дни рабочие
третьего отделения совхоза

«Родина». Изучая материалы

и решения XX съезда Ком-
мунистической партии Совет-
ского Союза, они стремятся

увеличить производство ово-

щей и картофеля. Рабочие пе-

ресмотрели свои планы и воз-

можности и взяли на себя но-

вые, более повышенные обяза-
тельства. Если раньше под

картофелем здесь было заня-

то всего лишь 20 гектаров,

то нынче— не меньше 35 гек-

і таров. Посевы овощей решено

і увеличить в два раза. Сред-
ний урожай овощей намечено

1 довести до 350 центнеров с

гектара, а урожай ранних

овощей увеличить в два раза.

Для того, чтобы обеспечить

выполнение взятых обяза-
тельств, труженики совхоза

развернули деятельную подго-

товку к весне. В отделении соз-

дано два картофеле-овощевод-
ческих звена, во главе кото-

рых поставлены опытные ра-

ботники К. Игнатьев:
ронцова. Усиленно в(

возка на поля наво

фа. Под картофель
уже вывезено 436 т

за и более 840 тот

Следует отметить,

компостируется, а пс
зится на поля.

Особенно серьезн»

ние уделяется возд
таких теплолюбивых
как ранняя капуста,

ры и огурцы. В мин;
ду урожай этих ку.
неплохим. Только од
доров было снято (
гектара по 12 тою
овощеводы будут бо|
получение 18 тонн

с гектара. С этой Щ

ведено в порядок п

хозяйство, сплетено

менных мат, готовят

Щерегнойные горшоч
февраля их изготовл

217 тысяч. На этих

высокие темпы труД ;
вают К. Макарова, 5
ва, Н. Васильева и I
бочие.
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БЛАГОУСТРОИМ СВОЙ ГОРОД
йстоавшаяся

февраля Cec-

il Сланцев-
ого гороісао

С ХІІ-іі сессии Сланцевекого

городского Совета

депутатов трудящихся

Совета
хе*-

|Ш0)
ощеп

ічнец»
■ а г;

угатов труди-

ла и обсудила
титнля уирав-
ѵі <Л'*нннград
гакова, дирек-
■евого завода

дующего гор-

"нкова о вы-

ше ня в плана по благо-
г^роіству города за 1955 год

і мероприятиях по благо-
^ройству на 1956 год.
Отмечено, что в прошлом
Цу на благоустройство н

Дмунальнов строительство в

оде израсходовано более
Миллионов рублей. Покрыто
^альтом 27.300 квадратных

в ров дорог, тротуаров и пло-
тей, посажено около 8 ты-

Ч деревьев и кустов Вводс-
в эксплуатацию артезиан-

ь я скважина, водонапорная

городской мост. В де-

г: сп домов оодан бытовой
Е'ВДЙЙЙ

“ "
іолыпие работы во благо-

н роВству предстоит внпол-

і:.ь в этом году В поселке

иіьшие Лучки намечается га-
I іицнровать многие дома, в

,орых живут шахтеры и ра-

ники гйзосланневого заво-

Значнтельные средства

1 нгнуются на озеленение го-

1 а, асфальтирование дорог

■ тротуаров. Только трест

eta№yaj(e)iM№ii«, например,

’•'ЖУвИМущи израсходо-
14 ь на благоустройство и

"оитсльетво 'коммунальных
.ектов более 3 миллионов

•лев, газосланцевый завод

йло 2 миллионов рублей.
Ч своем выступлении пред-

атель постоянной промыш-

^но-трансіюртной комиссии

.совета депутат т. Немчино-
указала, что застройщики

йола в прошлом году не

іспечили выполнение ряда

і ?ных работ по благоустрой-
;..у. Дирекция газосланцево-

эаяода не выполнила нла-

00 задание во асфальтиро-
ню дороги Завод— Сланцы.

Иіоводители треста «Ленин-
дсланец» но приняли долж-

с мер по устройству золо-

вливающей установки, не

Іюлнили решения горсовета

сіиквидации в центре города

г ей по обжигу извести, о

огнвровке берега реки Плюс-
1 Руководители отдела го-

іссого коммунального хо-

ства не выполнили своих

ізательств по благоустрой-
j улицы 1-я Советская.

ф своем выступлении депу-

; т Лакеев метил, что

ловоднтели газосланцевого

:<о» должны принять меры

А быстрейшему завершению

Навели порядок

январе в механическом

іхты Л? 1 состоялось

ітое комсомольское собра-
іовесткой дня: <0 на-

іи чистоты и порядка на

очнх местах»

5 ыля намечены мероприя-

|С я осуществлен контроль

if! выполнением их. Теперь
ііиый рабочий содержит свое

рТО в чнстомсостоянин. Это
етно повысило пронзводн-

• ьность труда.

)«* Ф. КОНСТАНТИНОВ,
Ф секретарь цеховой комсо-

мольской организации ул-

реелеиия шахты Jfe 1.

строите льс т в а
Дома культуры,
а также стади-

она и купаль-

ного бассейна в Больших Луч-
ках. Тов. Лакеев внес ценное

предложение: силами обще-
ственности построить весной
в Сланцах пляж на реке ІІлюс-
се. Комсомольцы и молодежь,

сказал т. Лакеев, примут в

этом деле самое горячее уча-

стие.

Депутат т. Мельников ука-

зал, что трест «Ленннградсла-
нец» плохо решает вопросы

благоустройства шахтерских

поселков. В прошлом году не

закончены раооты по асфаль-
тированию дороги, идущей от

шахты Л« 1 до железнодорож-

ного переезда. До сих пор не

налажено водоснабжение в по-

селке первой шахты.

Ряд критических замечаний
в адрес руководства треста

(Ленннградсланец» сделала
депутат т. Карошнна. Она ска-

зала, что деревьев в городе
сажают вроде и много, однако,

летом на улицах зелени не

видно. Вся беда в том, что

вместо хороших молодых де-

ревьев сажаются прутики и

кустики. Этот недостаток на-

до устранить. Тов. Карошина
справедливо указала, что ули-

ца 1 Мая, где расположены

дома треста «Ленинградсла-
нец», находится в запущен-

ном состоянии. Между тем

вторая часть этой же улицы,

которая принадлежит газо-

сланцевому заводу, покрыта

асфальтом, озеленена, имеет

благоустроенный вид.

О необходимости усиления

внимания к сбережению объек-
тов благоустройства, а также

к содержанию улиц говорили

в своих выступлениях депу-

таты тік Румянцев и Сквор-
цов. Ряд замечаний в адрес

хозяйственных руководителей
и горисполкома сделали депу-

таты тт. Фуров, Кречетов и др.

Надо отметить, что доклад-

чики-директор завода т. Хох-
лов и заместитель управляю-

щего трестом «Лскинградсла-
нец* т. Булгаков в заключи-

тельном слове заявили, что

будут приняты все меры к то-

му, чтобы в первой половине

этого года завершить работы
по строительству стадиона и

купального бассейна в Боль-
ших Лучках, асфальтированию
дороги Завод— Сланцы, соору-

жению золоулавливающей уста-

новки, а также по асфальти-
рованию улицы имени Ленина
и устройству тротуаров на ней
до шахты имени С. М. Кирова.

По обсужденному вопросу

сессия приняла решение и ут-

вердила план благоустройства
города на 1956 год.

В детской библиотеке
23 февраля в районной дет-

ской библиотеке состоялся

утренник учащихся начальных

классов на тему: <38 лет Со-
ветской Армии и Военно-Мор-
ского Флота».

Студентка Ленинградского
библиотечного института име-

ни Н. К. Крупской А. Влади-
мирова провела беседу с юны-

ми читателями о героических

делах советских воинов.

На утреннике присутствова-

ло около 100 детей.
М. СЕРГЕЕВА,

заведующая читальным за-
лом датской библиотеки.

К первому ра йонному слету комсомольцев-школьнинов

ПИСЬМА ИЗ ШКОЛ  
  *

Упорно и настойчиво
овладевать знаниямип

\

Закарпатская область. Тесная
дружба установилась между юиы-

ын натуралистами средней шкоды

села Великие Лучкн к комсомоль-

ско-молодежным звеном колхоза

имени Ленина, которое возглав-

ляет Мария Габовда. Весной про-
шлого года юннаты на пряшколь-

ном участке посеяли кукурузу се-

менами. взятыми у Марин Габон-
ды, и обещали вырастить такой
урожай, какой получила в 1054 го-

ду Мария. -68 центнеров с гектара

в зерне. В течение лета ребята
обращались к звеньевой за сове-

тами н добились хороших резуль-

татов.

На снимке: Мария Габовда бе-

седует с юннатами.

Фото Л. Ковгана.

Фотохроника ТАСС

Как мы готовились

к слету

Четыре месяца тому назад,

обсудив положение о комсо

мольском слете, мы решили

добиться стопроцеитной успе

васмости в каждом классе,

улучшить кружковую работу в

школе, развернуть физкультур-
но-спортивные соревнования,

включиться в работу по сбору
макулатуры, готовить экспона-

ты на выставку творчества
школьников.

Между классами разверну-

лось соревнование. И вот на

комсомольском вечере 18 фев-
Еаля мы подвели итоги его.

аждый класс оформил вы-

ставку, подготовил художе-

ственную самодеятельность.
Немало нашлось хороших пев-

цов, танцоров, баянистов. Уча-
стникам вечера очень понрави-

лось исполнение Борисом Ти-
мофеевым на баяне танца

маленьких лебедей из оперы

Чайковского «Лебединое озе-

ро». С наслаждением мы слу-

шали песню «Хороши колхоз-

ные покосы», которую спела

Нина Гербсда — ученица 10
класса.

Комсомольцы 7 «А» класса

в период подготовки к слету

собрали 433 килограмма маку-

латуры, улучшили успевае-

мость. Учащиеся Тамара Тро-
фимова, Вера Нестерова. Ла-
риса Соболева, Галина Шири-
на, Валерий Кулаков и другие

учатся сейчас на «4» и «5».

Таковы результаты нашей
подготовки к слету.

Б. ТИМОФЕЕВ,

секретарь комитета комсо-

мола средней шкояы И» 2.

Н. ЯКОВЛЕВА,
старшая пионервожатая школы.

Вся страна внимательно сле-

дила за работой XX съезда

КПСС. Комсомольцы-школьни-
ки также радуются тем вели-

ким успехам, которых добил-
ся советский народ под руко-

водством Коммунистической
партии. Мы гордимся, что и нам

предстоит осуществлять вели-

чественные задачи, которые

поставлены XX съездом род-

ной Коммунистической пар-

тии. Чтобы с чостью выпол-

нить эти задачи, мы должны

упорно овладевать знаниями,

воспитывать в себе волю, чест-

ность, умение преодолевать

трудности, встречающиеся на

пути. К этому мы должны го-

товить себя с детства, со

школьной скамьи.

В честь XX съезда KUCC се-

годня проводится первый район-
ный слет комсомольцев-школь-
ников. К этому дню все наши

комсомольцы готовились ак-

тивно. Одни собирали метал-

лический лом и макулатуру,
другие готовили изделия из

дерева, вышивки. Особенно
много поработали Владимир
Фуров и Геннадий Цветков.
Они вдвоем собрали 1.125 ки-

лограммов металлолома.

Все комсомольцы нашего

класса—участники хора. Класс
в целом занял первое место в

школе по подготовке к слету.
ВАЛЯ МОСКВИНА, АЛЛА
ЯКОВЛЕВА, ВАЛЕРИЙ ОСИ-
ПОВ и другие учащиеся
8 .А* класса средней шко-
лы No 3.

Соревнование продолжим
В нашем 9 «Б» классе пер-

вой средней школы 14 комсо-

мольцев. Как и вен советский

молодежь, мы с большим вни-

манием следили за работой XX
съезда КПСС и выражаем свою

благодарность родной партии

за повседневную заботу о вос-

питании и обучении подра-

стающего поколения.

Наши комсомольцы отвечают

на заботу партии новыми ус-

пехами в учебе и обществен-
ной работе. Каждый из нас с

большой энергией взялся за

подготовку к первому комсо-
мольскому слету, который по-

свящается XX съезду КПСС.
Мы поставили иеред собой за-

дачу— в ближайшее время до-
биться ликвидации неудовле-
творительных оценок у всех

учащихся. Сейчас в классе за-
метно улучшилась дисциплина.

Ученики приняли активное уча-

стие в сборе макулатуры. Ее
собрано уже более 700 кило-

граммов.

Учащиеся проявляют боль-
шой интерес к творчеству. На-
пример, ученик Любомир Ди-
кун сделал макет-карту раз-

мещении электростанций в

соответствии с шестым пяти-

летиям планом развития народ-

ного хозяйства СССР. Алек-
сандр Котов нарисовал хороший
нортрот А. С. Пушкина. Вера
ІІваиова и Алла Мачисва гото-

вят различные вышивки.

Комсомольцы и учащиеся

9 «Б» класса приложат все

усилия к тому, чтобы продол-

жить борьбу за хорошую ус-

певаемость и творчество.

Лариса ТУМАНОВА, Ирина
ЛАЗАРЕВА, ученицы 8 „Б‘
иласса срадиай шкалы Jfe 1,

Совершенствовать работу
с молодежью

Лыжная эстафета— один из

самых интересных видов со-

ревнований. В прошлое во-
скресенье лыжные соревнова-
ния, посвященные первому сле-
ту комсомольцев-школьииков,

привлекли большое внимание
зрителей Они показали, что
мастерство спортсменов-школь-

ников растет. Почти все уча-
стники выполнили нормы юно-

шеского спортивного разряда.
Первое место в соревнованиях

завоевали спортсмены средней
школы Л? 1, второе —средней

-сред-школы № 9 и третье-

ней школы № 2.
Но нужно признать, что ком-

сомольские организации школ

еще слабо работают с несоюзной
молодежью. Необходимо обра-
тить на это серьезное внимание.

Надо привлекать ее к работе в

комсомоле, интереснее прово-

дить тематические вечера и

вечера отдыха учащихся, ча-

ще практиковать проведение

открытых комсомольских со-

браний.
А. СУББОТИН.

В Доме пионеров на станции Жнхарево Мгинского района про-

водят свой досуг около 200 школьников. Они занимаются в 7 раз-

личных технических кружках, уголке натуралистов, драматическом,

хоровом и танцевальном коллективах. Для учащихся 2—4 классов

оборудована специальная комната, где -имеются разнообразные на-

стольные игры, проводятся читки детской литературы, показываются

диафильмы.
Не снимке: в комнате младших школьников.

Фото И. Наровлянского. ЛенТАОС



ЗНАМЯ ТРУДА

В ЧИСЛЕ ОТСТАЮЩИХ
Шахта имени С. М. Кирова

продолжает пребывать в числе

отстающих. В этом году она
недодала газосланцевому заво-

ду 3.000 тонн сланца. Это вы-
звано не только «сложными ме-
теорологическими условиями» ,

как говорит т. Петров —глав-
ный инженер шахты, но преж-
де всего неудовлетворительной
работой руководителей ее. На
шахте мало внимания обра-
щают на улучшение условий
работы горняков, здесь плохо

организован труд.

Ничем иным нельзя объяс-
нить такие факты, как, на-
пример, то, что бригада про-
ходчиков, начинающая работу
в 20 часов, простаивает до 24
часов, а иногда и дольше. Вен-
тиляционная система не в по-
рядке. Поэтому вместо четы-
рех часов проходчики кончают
работу в 8—9 часов утра. Они
настойчиво требовали, чтобы
вентиляция была приведена в
порядок. Начальник участка
т. Золотов в ответ на это за-
явил: «Доставайте трубы, то-
гда и сделаем. Мне их брать
тоже негде».

Постоянное явление на шах-
те —нехватка порожняка. Это
тормозит работу и приводит к
тому, что бригады уводят ва-
гонетки друг у друга. «Заня-
тие» это превратилось в свое-
образный вид спорта.

Проблемы обеспечения порож-

няком п улучшения вентиля-

ции остаются неразрешимыми

для руководства шахты. Это
свидетельствует только лишь

о том, что ни начальник шах-

ты т. Лазарев, ни главный ин-

женер т. Петров не умеют, а
вернее, не хотят серьезно за-

няться этим делом.

Плохо на шахте с социали-

стическим соревнованием. Из
живого дела оно превратилось
здесь в пустую формальность,
которая заключается в выве-

шивании обязательств. Но о вы-
полнении их не проявляется

заботы. А ведь известно, что
соревнование только тогда бу-
дет действенным, когда ему
сопутствуют правильная орга-

низация труда, хорошее ис-
пользование всех механизмов

и оборудования и точный учет
результатов работы. Надо, что-
бы каждой бригаде и каждый
день была известна не только
своя выработка, но и выработ-
ка других бригад.

Руководителей шахты не раз
критиковали за эти и другие
недостатки, указывали из-за
чего низкая производитель-

ность труда, высокая себе-
стоимость сланца. Однако из
этой справедливой критики они
еще не сделали выводов, не
приняли мер к тому, чтобы ис-
править положение дел.

Пора устранить имеющиеся
недостатки в организации тру-

да горняков.

М. ВАРИК.

НАУКА НА СЛУЖБЕ

ЧЕЛОВЕКА

Охрана социалистической —
почетный долг каждого гражданина

За годы советской власти
произошли коренные измене-
ния в отношения людей к со-
циалистической собственности.
Граждане нашей страны за-
ботливо и бережно относятся
к народному добру. Но все же
встречаются еще и такие лю-
ди, которые занимаются воров-
ством, присвоением социали-
стической собственности . Т акие
люди обычно подвизаются там,
где запущен учет материаль-

ных ценностей, где слабый
ревизионный контроль. Вот
здесь-то обычно и расхищают-
ся государственные и обще

колхозников. Только за три —

четыре месяца 1955 года на
базе райпотребсоюза, где заве-
дующей работала Васильева,
испортилось продуктов и^ то-

варов на 29 тысяч рублей.
За такое же время здесь,
когда работал заведующим Бы-
ков, испорчено товаров на
14.740 рублей, в том числе

только одной капусты на

13.200 рублей.
В ноябре прошлого года в

адрес отдела рабочего снаб-
жения треста «Ленинградсла-
нец» из Кингисеппской загот-

конторы поступило несколько

Рига.. Научные работники инсти-
тута физики Академии наук Лат-
вийской ССР успешно работают в
области мирного использования
атомной энергии. Они создали ап-
парат для маркировки стали с по-
мощью радиоактивных изотопов,
радиоактивный измеритель уровня
жидкости в закрытых сосудах, а
также радиоактивный счетчик
предметов на конвейере. Эти нов-
шества находят применение на
фабриках и заводах. Большой
вклад в разработку новых прибо-
ров внесли молодые ученые— ком-
сомолка Маргарита Сургучева,
Антон Тамулькан, Харий Гунне и

другие.
На снимке: младшие научные

сотрудники Маргарита Сургучева,
Антон Тамулькан (слева) и Харий
Гунне в радиолаборатории инсти-
тута физики Академии наук Лат-
вийской ССР.

Кино

Об одной из славных страниц

„ДЕНЬ ГНЕІ

Аппарат для лечения

гипертонии и астмы
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ственные  
время в отделе рабочего снаб-
жения треста «Ленинградсла-
нец» занимались хищениями
бывшие работники промтовар-
ного магазина Шершнева,
Александрова и Васильева. При
прямом участии старшего бух-
галтера Бытмногопромартели

Камарина и под его покрови-
тельством занимались присвое-
нием денежных средств Ива-
нова, Колин и Волкова. При по-
пустительстве начальника ав-
тотранспортной конторы т. Еф-
ремова использовалась авто-
машина шоферами Волковым и
Епишиным в спекулятивных

целях. Народный суд, руко-
водствуясь советскими зако-
нами, сурово покарал расхи-
тителей социалистической соб-
ственности.

Большой ущерб государству
наносят халатность материаль-
но-ответственных лиц, нера-
сторопность снабженцев и ру-
ководителей организаций. В
результате на большие суммы
портятся товары, продукты,
созданные трудом рабочих и

ОРСа т. Суслов по устной до-
говоренности с бывшим пред-
седателем райпотребсоюза Ши-
роковым отправил в райпо-
требсоюз 32.500 килограммов
свежей капусты. Эта капуста
до сих пор никем не принятая
и никому не сданная лежит
в помещении Заготконторы и
подвергается порче. А Суслов
все ведет переписку с новым
председателем райпотребсоюза
т. Кузнецовым. Органы мили-
ции и прокуратуры, конечно,
найдут виновных и примут
соответствующие меры, но
странно то, что партийные ор-
ганизации ОРСа и райпотреб-
союза проходят мимо этих

безобразий.
Долг руководителей— преду-

преждать, пресекать преступ-
ные действия отдельных лиц,
покушающихся на социалисти-

ческую собственность, береж-
но относиться к общественному
добру. В этом благородном де-
ле должны принимать участие
все граждане. М. слесарев,

сотрудник Сланцовского
районного отдала милиции.

Кто не ощущал летом за горо-
дом, особенно в жаркий день, це-
лебные свойства напоенного солн-
цем воздуха! Солнечные лучи не-
сут мириады частиц электриче-
ства. Они-то и действуют благотвор-
но на организм человека.

Несколько лет назад профессор
А. В. Вериго решил сконструиро-
вать особый аппарат, производя-
щий отрицательно заряженные ча-
стицы, так называемые аэроионы,
которых так много летом в поле
или лесу. Эти аэроионы очень по-
лезны больным бронхиальной аст-
мой и гипертонией.

Позже профессор П. К. Булатов,
изучая болезни легких, сердца и
сосудов, решил применить скон-
струированный А. Б. Вериго аппа-
рат, усовершенствовал его и про-
извел ряд опытных лечений. Они
дали положительные результаты.
Теперь при помощи аппарата ус-
пешно лечится бронхиальная аст-
ма, понижается кровяное давление
у гипертоников.

...Заглянем в кабинет, где стоит
аппарат. Здесь удивительно чи-
стый и теплый воздух. Он создан
искусственно. Аппарат— аэроиони-

затор представляет собою неболь-
шую конструкцию, заключенную в
деревянную обшивку. Миниатюр-
ное лопастное колесо вентилирует
воздух. Вращающийся металличе-
ский цилиндр со стержнем создает
отрицательно заряженное воздуш-
ное поле перед больным.

Наблюдения показали, что брон-
хиальная астма и гипертония раз-
виваются, главным образом, при
расстройстве центральной нервной
системы. Аэроионы способствуют
восстановлению ее функциональ-
ной деятельности. За десять ми-
нут вдыхания воздуха перед ап-
паратом в организм поступает
столько аэроионов, сколько за це-
лые сутки в Кисловодске. Две-
надцать — четырнадцать таких
сеансов заменяют больному двух-
недельное пребывание на курорте.

В Ленинград, в больницу им. Эри-
смана, к профессору П. К. Булато-
ву прибывают группы врачей из
санаториев и курортов страны. Они
знакомятся с работой пока еще
уникального аппарата. В ближай-
шем будущем такие аппараты бу-
дут установлены во многих сана-
ториях и здравницах.

в истории Венгрии— героиче

екпх днях молодой Венгерской
советской республики, родив-
шейся в огне революции 1919
года, рассказывает этот фильм.

Май 1919 года. По приказу
Антанты румынская и чехо-

словацкая буржуазия двинула
свои войска, чтобы задушить

только что решившуюся в боях
Венгерскую советскую респуб-
лику, где народ свергнул по-
мещиков и буржуазию и взял
власть в свои руки. Венгер-
ская Красная Армия вступила
в революционную освободитель-
ную войну с интервентами, ко-
торым удалось продвинуться

в глубь страны. У ІПолга-
тарьяна интервенты были оста-

новлены. За город разгорелись
жаркие ,йои. А в городе под-
нимают голову реакционные

элементы. Судья Мариашш,
епископ Ковач, предатель ин-

тересов рабочих социал-демо-

крат Визница тайно готовят

контрреволюционный заговор.

Комиссар революционного

трибунала Ференц ПІош пони-
мает, как опасны внутренние
враги. Во главе вооруженного
отряда он приступает к аре-

сту их главарей. Отряд за-
стает все сборище контррево-
люционеров за кутежом у судьи
Мариашш, на квартире кото-

рого при обыске Ференц Шош
обнаруживает тайный склад

оружия. Заговорщики аресто-

ваны. Их ожидает суд военно-

го трибунала.
Узнав об аресте своего сы-

на— судьи Мариашша, профес-
сор Мариашш решает посетить
Ференца Шоша. С этим чело-
веком его связывают тяжелые
воспоминания. Тридцать лет

назад он совратил мать Фе-
ренца Шоша —юную Юлишку,
которая работала прислугой в
их доме, а затем вместе с ре-
бенком бросил ее. Тридцать
лет профессор не вспоминал о
Ференце и отворачивался от
Юлпшкп, когда встречал ее
на улице. И вот теперь, про-
ся помилования для своего
сына— судьи, он ссылается на

то, о чем до сих пор и слы-
шать не хотел: ведь судья,
Мариашш— сводный брат Фе-
ренца Шоша! Жена профессо-
ра посещает Юлишку ІПош, о
которой до сих пор говорила
только с презрением. «Сын
мой защищает справедливость,

и если судья Мариашш не ви-

новен, то он не будет осуж-
ден», —ответила ей Юлишка.

В результате предательства

местных социал-демократов,

отдавших приказ об отправке

частей Красной Гвардии из го-

рода на фронт, заговорщикам

удалось осуществи!

ный план. Ровно в

сов вечера, когда

городской управы

бунад допрашива;
мых, дом был захі

революционерами, і
нялись: судьи стаг

судимыми, а подсу

стокими и беспощад
ми. Пытками и неч

ми истязаниями

рпашш старается

Ференца Шоша і

вооруженных рабо^
в городе. Но Фер
молчит. Сознание
своего положения,

ред неизвестность!

радость заговорщи

тивших власть. П
тов перейти в пан

отнимают от глаз

нетерпением ожиді

войск интервентов

Друг детства Фе
да отправляется

иски. Под видом )

удается проникну:

городской управы,

но мимо нее страз

истерзанного пыть

ца. Один взгляд .

она поняла все: е

мо поднять вооруі

ды рабочих. Девуп
управу и спешит і

завод. Медлить не

каждая минута!
судьбу сына привс

также к зданию г

завы. Здесь ее

контрреволюционеі

буют от Юлишкі
своего сына дать

сведения, но она

отвечает врагам,

ни ее сын никогд

предателями!
В бою под Шс

Красная Армия ра

интервентов и об[
паническое бегст
казу командова

Красной Гвардии
ные социал-демо

города на фронт,
помощь восставш

Контрреволюция
городе снова в

советская власть.

Ференц Шош -

Во главе сводное
бочих и красноп

отправляется на
вращайся скорее;

ему, прощаясь, м
ли ты уходишь,

спрашивает его

будем идти до тс
вечает ей Ферені
ка не встретимсі
Армией Советско)

Кинофильм „Дені
дни демонстрируе
нашего города.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ШНЦЕВСКОП
РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХ

Исполнительный комитет Сланцевского район:
депутатов трудящихся доводит до сведения двпу'
ного Совета, что 28 февраля 1956 г. в 12 часов Д 1
щении Исполкома (зал заседаний) созывается
Райсовета.

На рассмотрение сессии вносится вопро
„Итоги 1955 сельскохозяйственного года и сост

товки к весеннему севу МТС и колхозов района".
(Докладчики —директор МТС тов. Александр

датель колхоза „Восход" тов. Михайлов).
Исполнительный комитет Сланцу

районного Совета депутатов трудя'
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